



Association mondiale des radiodiffuseurs communautaires (AMARC)

Die **Association mondiale des radiodiffuseurs communautaires (AMARC)** ist eine Nichtregierungsorganisation (INGO) internationaler Gemeinschaftsradios (nichtkommerzieller Radios). Sie wurde 1983 gegründet und zählt inzwischen 3 000 Mitglieder aus 110 Ländern und wird von einem internationalen Gremium gesteuert. Die Charta wurde am 18. September im Jahr 1994 in Lubljana in Slowenien an der ersten AMARC Pan europäischen Konferenz von Freien Radioschaffenden verabschiedet.

Eine der Hauptaufgaben von AMARC ist es, Netzwerkmöglichkeiten für die Mitglieder zu schaffen. Es finden regelmäßig Konferenzen für einen internationalen Austausch statt.

Mehr Informationen findest du unter: <http://www.amarceurope.eu>

Community Media Forum Europe (CMFE)

Das CMFE setzt sich für die Anerkennung des 3. Mediensektor von der Europäischen Union und dem Europarat in Bezug auf die nationale Kultur und Medienpolitik ein.

Das CMFE wurde am 5. November 2004 in Halle (Deutschland) gegründet, nachdem nach einer Reihe von internationalen Konferenzen festgestellt wurde, dass auf europäischer Ebene ein Mangel an Beteiligung und an Informationen über den Dritten Medien Sektors (Nicht kommerziell orientierter Mediensektor) herrschte.

Das CMFE hat 94 Mitglieder aus 23 Ländern.

Mehr Informationen findest du unter: <http://cmfe.eu>